

ANTRAG CDU-OR-Fraktion vom 09.07.2015 eingegangen am 09.07.2015	Gremium: Termin: TOP: Verantwortlich:	Ortschaftsrat Stupferich 22.07.2015 4 öffentlich Ortsverwaltung Stupferich
Bergleshalle; Sachstandsbericht zur derzeitigen Situation		

Die Bergleshalle wurde nach der Eingemeindung von den Vereinen mit erheblichen Mitteln der Stadt gebaut und zwischenzeitlich, auch wieder mit Unterstützung von städtischen Mitteln, mehrfach restauriert. Derzeit gibt es aber über die Halle viele offene Fragen.

Wir sind der Meinung, dass der Ortschaftsrat das Recht und auch die Pflicht hat, die Vereine bei der momentanen Lage zu unterstützen. Dazu fehlen dem Ortschaftsrat aber die nötigen Informationen.

Darüber hinaus ist die Bergleshalle in die Rahmenplanung für die Höhenstadtteile aufgenommen worden.

Die CDU Fraktion stellt deshalb hiermit folgenden Antrag mit der Bitte um Behandlung in der nächsten Sitzung des Ortschaftsrates:

Sachstandsbericht des 1. Vorsitzenden der Gemeinschaft Bergle zur derzeitigen Situation, sowie die Planungen der Eigentümervereine über die zukünftige Nutzung der Halle.

gez. Ludwig Kast, Fraktionssprecher der CDU-OR-Fraktion